

Drahtlos viel bewegen.



***Die Zukunft der Steuerungstechnik gestalten.
Mit den neuesten HBC-Innovationen.***

Entdecken Sie jetzt:

*Preisgekrönte Konzepte
für die teilautonome
Maschinenbedienung.*

*Wegweisende adaptive
Steuerungstechnologien.*

*Smarte Sicherheits-
und Assistenzsysteme.*

*Die nächste Generation
der leistungsstarken
HBC-Hochfrequenztechnik.*



HBC-radiomatic GmbH
Haller Straße 45 – 53 • 74564 Crailsheim • Deutschland
Telefon +49 7951 393-0 • info@radiomatic.com

www.hbc-radiomatic.com

18.000 BESUCHER FÜR 180 AUSSTELLER

In Luzern hat die Baumag vier Tage zum Schlendern, Staunen und Shoppen eingeladen. Für Rüdiger Kopf war die Messe einen Besuch wert.

Januar in der Schweiz, man denkt an viel Schnee und frostige Tage. Kalt war es, doch die Baumag, die Baumaschinenmesse in Luzern, findet überwiegend in den Hallen der örtlichen Messe statt. Keine 2G- oder 3G-Regel, keine Maskenpflicht, keine sonstigen Auflagen, einfach nur kommen, anschauen und miteinander reden. Dieses schlichte Messekonzept ist nach wie vor bei vielen Menschen beliebt, auch hier in der Schweiz.

Warum die Leute nach wie vor gerade zu einer Baumaschinenmesse kommen, dafür hat Beatrice Burch, Geschäftsführerin der Nellos AG, eine simple Erklärung: „Der Schweizer will was anfassen.“ Und das auch, wenn die Temperaturen auf dem Außengelände winterlich sind. Der Zuspruch war vom ersten Tag an zu spüren, womit der Tag als solches für manchen erst Mal ein Geduldspiel war, denn zeitweise waren sämtliche Parkmöglichkeiten in der Nähe des Messengeländes belegt.

Mit 180 Ausstellern sind auch ähnlich viele Aussteller auf die 20. Baumag zurückgekehrt wie vor der Pandemie. Mit rund 18.000 Be-

suchern war die Nachfrage auch entsprechend hoch für die Schweizer Baumesse. Damit die Besucher auch einen Anreiz hatten vorbeizukommen, hatte mancher für die Messe extra etwas mitgebracht – Skyworker Trade beispielsweise. „Wir haben Maschinen auf Lager und zeigen diese hier mit Listenpreisen“, erklärt Eric Hunziker, Verwaltungsrat des Unternehmens.

Zufriedenheit war allenthalben spürbar, wie es auch Messeleiter Andreas Hauenstein zusammenfasst: „Der Grundtenor war durchwegs positiv, und die Aussteller bewerteten die Messe als die beste Verkaufs- und Präsentationsplattform für die Baubranche in der Schweiz. Dieser Meinung waren auch viele neue Aussteller aus dem Ausland.“

Dementsprechend stehen auch schon die Daten für die nächste Ausgabe der Baumag fest. Die Messe lädt vom 23. bis 26. Januar 2025 nach Luzern ein.

Die UP AG zeigte Maschinen von Genie



Der Stand von SkyAccess